

# ECM ACTUS

Newsletter août - 2025



## Des tournois réussis

Après 10 ans sans tournoi, le club a organisé les 5 et 6 juillet, 3 tournois d'échecs dans la salle des fêtes de Saint-Hilaire. 181 participants et plus de 1500 parties. Nos tournois ont été une réussite !

Le club remercie tous les bénévoles ayant participé à l'organisation. Sans eux, rien n'aurait été possible ! Bravo à Mathis Serrier (aujourd'hui joueur de Juvisy, mais formé à l'Echiquier Club Montalbanais !) pour avoir gagné le tournoi Blitz, à Pierre-Yves Toulzac, habitué des tournois de la région, pour le gain du tournoi Rapide et au duo Pierre Verdon et Matthias Rouquier pour le gain du tournoi exceptionnel de Main-Cerveau.

## Des échecs nocturnes

Appelé par la mairie de Montauban à participer à 3 soirées des marchés nocturnes que la municipalité organisait tous les jeudis soirs de l'été Place Roosevelt, le club a répondu présent. Suite au succès rencontré dès le premier jeudi soir, c'est finalement aux 9 soirées que le club va participer !

Les 6 échiquiers installés ont été systématiquement pris d'assaut, par nos licenciés qui sont venus assurer l'animation mais aussi par les passants (des montalbanais et des touristes) intéressés pour jouer des parties. Des enfants, des adultes, tous les profils étaient là pour profiter de l'installation jusqu'au bout de la nuit.

Le club a une nouvelle fois été visible auprès du plus grand nombre et auprès de la mairie. On peut espérer que cette animation nous apportera de nouveaux licenciés à la rentrée.

Merci à tous les animateurs qui se sont relayés pour assurer l'ensemble de nos présences !



## On vous attend à la rentrée !

La saison se termine merveilleusement bien et on doit déjà se projeter sur la rentrée, avec un lourd programme en septembre :

- Le samedi 06 et le dimanche 07/09, on vous attend Cours Foucault pour la Fête des Sports !
- Le samedi 13/09, 2 rdv : A 15h, une Assemblée Générale Exceptionnelle pour voter les nouveaux statuts du club (les derniers datent de la création du club en 1974 et méritent d'être mis à jour !) + l'Assemblée Générale annuelle pour faire le bilan de la saison 2024-25, se projeter sur la saison à venir, voter le budget 2026 et élire le nouveau bureau. Attention, seuls les adhérents à jour de leur inscription/cotisation pour la saison 2025-26 pourront voter. RDV sur le site pour télécharger le bulletin d'adhésion à apporter le jour J.
- Samedi 20/9 : après-midi Portes ouvertes et animations pour faire découvrir le club.
- Samedi 27/9 : rentrée officielle et début des cours !